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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N°  koig 6 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a manutenção da iluminação do polo 

industrial. A requerida solicitação trará melhor condições de vida para todos daquela 

localidade. 

Sala das Sessões , 06 de Novembro de 2018 

erio Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  3,1) 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma do piso da quadra de esporte 

do Ginásio Luiz Eduardo Magalhães. A requerida solicitação trará melhor desempenho 

aos nossos atletas. 

Sala das Sessões, 06 de Novembro de 2018 

Albério Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N°  JDER 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o asfalto do polo industrial. A requerida 

solicitação trará melhor condições de vida para todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 06 de Novembro de 2018 

	ceio Faustino Farias 

-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

- Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso- 

REQUERIMENTO N2  J.o 8 9 	/2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvir o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a vossa Excelência que se digne a remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal- Luiz Barbosa de Deus, solicitando o calçamento em paralelepípedo da 

Travessa Dias D'avila localizada no bairro Moxotó Bahia em Paulo Afonso Ba. A 

requerida solicitação trará melhor condição de vida para todos daquela localidade. 

Sala das Sessões , 06 de Novembro de 2018 

stino Farias 

-Vereador- 
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